

Nos han contado...

Esta sección: "Nos han contado..." es prácticamente continuación de la que anteriormente se titulaba: "Opinión, tribuna pública". Por eso en este número de Septiembre, queremos hacer un resumen de las opiniones que ya se publicaron y que por su interés general merecen recalcar.

6-Necesidad de solucionar la limitación de velocidad de forma más resolutiva, al menos en la Plaza de España, lugar de recreo de muchos niños sobre todo en periodo estival.

6-Necesidad de que se respeten las señales de tráfico, empleando para ello medidas más contundentes; prácticamente no se toma ninguna.

6-Necesidad, cada vez mas imperante, de que se tomen iniciativas para la creación de un Parque Público; la verdad, es que no se vislumbra el menor interés por esta cuestión.

6-La desafortunada situación donde se instaló la cabina telefónica que hay en la Plaza Mayor (Esquina del Arroyo) y que se deberían tomar las medidas oportunas para reinstalarla en otro lugar.

6-La falta de apoyo económico por parte de los encargados de hacerlo a nivel local, al deporte de Esquivias. El Club de Fútbol y el equipo de balonmano son los más afectados por tener que hacer desembolsos que escapan a su economía.

6-La instalación de "espejos" en las esquinas de las confluencias de las distintas calles con la carretera en el casco urbano.

6-La necesidad ecológica y social de poner en funcionamiento la depuradora; es una inversión que se hizo en su día y que seguramente su no puesta en funcionamiento está causando más perjuicios directos e indirectos, que si estuviese cumpliendo la misión para la que fue creada.

Sobre estas opiniones, y las que periódicamente nos vayan llegando, Galatea comenzará a trabajar y a pulsar la opinión pública para tratar de solucionar... naturalmente lo "solucionable"

Tiempo Libre

Cervantes

TEST

=0=Rodrigo de Cervantes y Leonor de Cortina tuvieron siete hijos. ¿en qué lugar ocurreba Miguel de Cervantes?

El Primero.- El Cuarto.- El quinto.-

=0=En que año se produjo la Rebelión de Lerante?

En 1.571.- En 1.564.- En 1.570.-

=0=¿Como se llamaba la galera en que viajaba Cervantes cuando fué hecho prisionero por los turcos?

La Marquesa.- Sol.- El Galeón.-